

CHALLENGE 2025

Initiatives éco-citoyennes pour l'adaptation au changement climatique et la transition

ET TOI, TU FAIS QUOI ?

Pourquoi un challenge des initiatives éco-citoyennes ?

Le Collège des Citoyens et Citoyennes du Pays Pyrénées Méditerranée est conscient que les citoyen-nes portent **des initiatives variées en matière d'adaptation au changement climatique et de transition**. Ces solutions et bonnes pratiques sont utiles mais peu médiatisées. Il nous a paru important de les faire connaître et de les partager par le biais de ce challenge.

Qui peut participer ?

- Ouvert aux adultes, lycéen-nes, et associations dont les actions rayonnent sur le territoire du Pays Pyrénées Méditerranée.
- Les initiatives transfrontalières sont les bienvenues !

Comment candidater ?

Les candidatures seront reçues jusqu'au 21 avril 2025. **Les lauréats seront récompensés lors d'un évènement festif avant l'été**. Les candidatures seront collectées via un formulaire en ligne ou par mail.

Les membres du Collège prendront connaissance des dossiers et évalueront leur impact actuel et potentiel sur le territoire du Pays.

Quelles initiatives sont récompensées ?

Toute réalisation concrète, individuelle ou collective, dont les résultats sont connus qui contribue à l'adaptation au changement climatique et à la transition.

Les initiatives étudiées couvriront 5 domaines : Eau, Protection de la Nature, Energie, Mobilité, Alimentation et agriculture. Les initiatives innovantes et ayant un effet d'entraînement seront valorisées.

Pourquoi participer ?

- Pour partager vos bonnes idées et pratiques et donner envie à d'autres de les adopter.
- Pour joindre nos forces et ne plus nous sentir isolés.
- Pour passer ensemble à une plus grande échelle.
- Pour faire connaître l'ensemble des projets au grand public, aux médias et aux partenaires locaux.

De nombreuses récompenses seront attribuées aux projets les plus innovants et/ou impactants.

Prêt·e à relever le défi ?

Le Collège des Citoyens et Citoyennes du Pays Pyrénées Méditerranée, què es això ?

Dans un souci constant d'être à l'écoute du territoire et d'intégrer la démocratie participative à ses instances, le Pays Pyrénées Méditerranée a créé en 2023 un Collège des Citoyens et Citoyennes composé de femmes et d'hommes résidant sur l'ensemble du territoire. Ce collectif, régulièrement consulté et associé aux actions du Pays, est à l'initiative de ce challenge.

Pour retrouver le règlement et les informations du challenge, flash le QR CODE ou contactez-nous collegecitoyen.pays@gmail.com



Un challenge organisé par le Collège des Citoyens et Citoyennes du Pays Pyrénées Méditerranée